
 

質 問 順 位 ５ 質 問 者 山 本 正 信 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市長の基本姿勢 １．農政部と経済部の統合の成果

について 

１．前田市政１期目の公約で農政部を復活させ、２期目には前副市長

の提案で再び部の統合が行われて産業振興部として再構築された

が、統合の成果について市長に伺う。 

 

 

 

 

 

２．農業行政 １．急激な規模拡大による農繁期

の補助労働者不足について 

１．近年、担い手に農地の集積が進んでいるが、人手不足のための土

地利用型の作目が中心となっている現状の中、ＩＴ・スマート農業

の導入が市内でも始まっている。例えば、水稲では田植えなどどう

しても人手が必要な作業があるが、その対策として、外国人研修生

の受け入れを考えているか伺う。この場合、長期雇用のためには通

年農作業がある施設園芸など滝川農業の再構築が求められるが、そ

の対策についても考えがあれば伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．ライスセンター改修問題につ

いて 

１．過去に幾度も質問しているが、このたびＪＡたきかわの新３か年

計画では農協独自でも最低限の改修をする計画だが、仮に国庫等の

補助がない場合、滝川市独自での補助を考えているのか伺う。 
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